



Informationsblatt der GEMEINDE MÜNSTER

August 2012

Bekanntmachungen der Gemeinde

Aus der Sitzung vom 5. Juli

Bebauungsplan für Erweiterung des Baugebietes Kreitfeld

Der vom Architekturbüro Tremel vorgeschlagene Entwurf wurde mit kleinen Korrekturen angenommen. Nach Überarbeitung soll bei der Sitzung am 02.08. der Aufstellungsbeschluss dazu erfolgen. Die Gemeinde lehnt eine einheitliche Gestaltung der Häuser ab und möchte mehrere Varianten, ggf. blockweise angeordnet, zulassen. Die Gestaltungswünsche der Bauherren sollten nach Möglichkeit Berücksichtigung finden und eine Einheitssiedlung vermieden werden.

Verfahren um die Schlackedeponie Holzheim

Am 3. Juli fand vor dem Verwaltungsgericht in Augsburg das Klageverfahren der Gemeinden Holzheim, Münster und der BI Holzheim gegen die Plangenehmigung vom Oktober 2010 statt. Das Gericht hat die Klagen zurückgewiesen. Nach wie vor ist die Zufahrt zum geplanten Deponiegelände nicht gesichert. Diese Tatsache und weitere erhebliche Änderungen zur Deponiegenehmigung von 2003 wurden jedoch in dem Verfahren nicht gewertet. Der von den Gemeinden beauftragte Anwalt prüft die Möglichkeit einer Berufung vor dem Bayer. Verwaltungsgerichtshof.

Gehweg- und Straßenausbau der Hauptstraße

Die komplette Erneuerung des südlichen Gehweges, die Behebung von Kanalschäden sowie die Neugestaltung der Abzweigung Hemerter Straße und Talstraße sind nun von der Baufirma zeitgerecht fertiggestellt worden. Die gesamte Baumaßnahme ist ohne große Beschwerden und Klagen aus der Bevölkerung abgelaufen. Für das große Verständnis der Anlieger und Dorfbewohner und für die reibungslose Zusammenarbeit mit der Baufirma sagen wir der Bevölkerung herzlichen Dank!

Versammlung der Anlieger

Bei der Baumaßnahme müssen sich die Anlieger gemäß der gültigen Ausbaubeitragsatzung finanziell beteiligen. Nachdem die wichtigsten rechtlichen Grundsätze nun abgeklärt ist, werden die in Frage kommenden Anlieger schriftlich zu einem Informationsabend eingeladen. Die erste Rate der Anliegerbeiträge wird vermutlich noch in diesem Jahr zu entrichten sein.

Sitzungstermine des Gemeinderates

voraussichtlich am 02. und 23. August um 19.30 Uhr im Gemeindehaus. Der genaue Termin und die Tagesordnung kann den Anschlagtafeln, dem Internet oder der Tagespresse entnommen werden.

Überprüfung der Standsicherheit der Grabdenkmale
Die Friedhofsverwaltung ist aufgrund gesetzlicher Verpflichtung angehalten, mindestens einmal im Jahr die Grabanlagen auf ihre Standfestigkeit zu prüfen. Aber auch der Grabnutzungsberechtigte muss das Grabmal samt Umfassung regelmäßig auf Mängel überprüfen. Die erforderliche Standfestigkeit ist gegeben, wenn das Grabmal am oberen Ende der Breitseite mit normaler Armkraft (ca. 500 N, entspricht ca. 50 kg) belastet werden kann und dabei keinerlei Schwankungen auftreten.

Die Gemeinde hat heuer für die fällige Prüfung der Standsicherheit einen externen Sachkundigen beauftragt; die Überprüfung ist für Anfang September 2012 vorgesehen. Festgestellte Mängel werden den Grabhabern dann schriftlich mitgeteilt mit Terminsetzung zur Behebung. Die Grabnutzungsberechtigten werden hiermit aufgefordert, bereits jetzt die Standfestigkeit selbst zu prüfen und eine nötige Reparatur -möglichst durch eine Fachfirma- noch vor dem Überprüfungstermin in Auftrag zu geben.

Sprechstunde in den Ferien

Aufgrund der sehr geringen Nachfrage in der Ferienzeit

entfällt die Donnerstag-Sprechstunde in der Zeit vom 01.08.-12.09.

In wichtigen Angelegenheiten können Sie sich gerne direkt beim 1. Bürgermeister melden, oder eine Nachricht auf dem Anrufbeantworter bzw. im Briefkasten des Gemeindehauses hinterlassen.

Verpachtung von Ackerland

Die Gemeinde Münster verpachtet an der Sportplatzstraße eine Ackerfläche von ca. 3,2 Hektar.

Die Verpachtung soll an einheimische Landwirte erfolgen. Pachtangebote sind bis spätestens 20. August schriftlich im Gemeindeamt abzugeben.

Fotowettbewerb für Kinder und Jugendliche zum Thema „Natur im Fokus“

Das Bayer. Staatsministerium für Umwelt und Gesundheit veranstaltet für Kinder und Jugendliche, die zwischen 1994 und 2005 geboren sind,

einen interessanten Fotowettbewerb.

Näheres kann unter www.natur-im-fokus.de nachgelesen werden.

Veranstaltungshinweise	Abfallentsorgung im August
Aktuelle Termine unter „www.gemeinde-muenster.de“	<u>Was muß wann raus?</u>
02.08. Jahreshauptversammlung des FC-Bayern-Fanclubs	Mittwoch, 01. 08. Blaue Papiertonne
03.-05.08. Landjugendausflug	Mittwoch, 01. 08. Restmüll
15.08. Grillfest der Fischer am Fischerstadel	Dienstag, 07. 08. Biotonne
17.08. Schafkopfturnier des Bayern-Fanclubs beim Kirchenwirt	Donnerstag, 09. 08. Gelber Wertstoffsack
18./19.08. Hoffest beim Kirchenwirt	Samstag, 11. 08. Grüngutdeponie
01./02.09. Kirchenwirt-Cup am Sportgelände	Dienstag, 14. 08. Biotonne
	Donnerstag, 16. 08. Restmüll
	Dienstag, 21. 08. Biotonne
	Samstag, 25. 08. Grüngutdeponie
	Dienstag, 28. 08. Biotonne
	Mittwoch, 29. 08. Blaue Papiertonne
	Mittwoch, 29. 08. Restmüll
	<u>Grüngutsammelstelle Münster:</u>
	Die Annahme für Grüngut ist an den oben genannten
	Samstagen von 13-15 Uhr geöffnet.
	<u>Recyclinghof Rain beim Volksfestplatz:</u>
	Dienstag und Freitag von 14-17 Uhr,
	Samstag 9-14 Uhr
	<u>Baurestmengendeponie bei Gut Sulz:</u>
	Betreiber: Fa. Stiglmaier, 86641 Rain-Bayerdilling, Tel. 09090/2258
	geöffnet Samstag 11 - 15 Uhr
	Sondertermine nach telefonischer Vereinbarung
Ärztlicher Bereitschaftsdienst	Herzlichen Glückwunsch zum Geburtstag
Notfallrufnummer für Notarzt, Rettungsdienst und Feuerwehrjetzt einheitlich 112	81 Jahre Frau Frieda Krabler am 06.08.
In weniger akuten Fällen:	81 Jahre Herr Jakob Ratzenberger am 27.08.
Ärzte-Bereitschaftsdienst: Tel. 01805 19 12 12	70 Jahre Frau Franziska Weiß am 29.08.
Zahnärztlicher Bereitschaftsdienst: Tel. 01805 19 13 13	
Aus den Vereinen	Ein Druckfehler in Infoblatt Juli...
Einladung der Mutter-Kind-Gruppe	Als neue Erdenbürgerin begrüßen wir <u>Laura</u>
Hallo Eltern und Kinder,	Lichtenstern, Kreitfeldstraße 6.
die Mutter-Kind-Gruppe trifft sich ab 12. September wieder	Die Gemeindehomepage
jeden Mittwoch im Pfarrzentrum. Die Gruppe ist für Kinder	Die Internetseiten der Gemeinde werden ständig
bis zum Eintritt in den Kindergarten gedacht. Es kann	aktualisiert und erweitert. So finden Sie dort unter
jederzeit eine Stunde geschnuppert werden, das	der Rubrik „Bildergalerie“ in Kürze auch Fotoseiten
Mitmachen ist ganzjährig möglich. Treffpunkt ist immer	von den Veranstaltungen des Kindergartens
mittwochs von 9.30-11 Uhr im Pfarrzentrum.	Auch viele ehemalige Münsterer freuen sich über
Interessierte Mütter können sich bei Frau Schlauderer	Informationen aus ihrem Geburtsort oder ihrem
(Tel 51 93 04) und Frau Röhl (Tel. 51 98 56) anmelden.	ehemaligen Heimatdorf.
Neue Kinder und Mütter sind gerne willkommen!	Kürzlich wurden der Gemeinde Dias vom
Verschwunden	Straßenbau 1968 übergeben, die nach
ist seit Mitte Juli ein dunkelgrünes Damenfahrrad aus	Überarbeitung ebenfalls in die Internetseiten der
dem Anwesen Bergweg 2.	Gemeinde aufgenommen werden.
Falls es aufgefunden wird, bittet die Fam. Mair, Tel.	Wenn Sie Fotos mit interessanten Dorfansichten
1810 um Benachrichtigung.	besitzen, stellen wir diese gerne auf die
Gefunden	Gemeindeseite.
In der Südendstraße wurde Ende Juni ein	
Schlüsselbund mit vier kleinen Schlüsseln und einem	
rot-gelben Plastikanhänger gefunden.	
Er kann im Gemeindeamt abgeholt werden.	